

ABSTRAK

Kurniyanti, 2023, *Analisis Akuntansi Syariah Dalam Pengelolaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa di Desa Pademawu Timur Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing Sakinah, M.EI.

Kata Kunci: *Akuntansi Syariah, Pengelolaan Keuangan Desa, Pendapatan dan Belanja Desa, Pemanfaatan.*

Penelitian ini dilakukan pada Pemerintahan Desa, yang terdapat di Desa Pademawu Timur Kecamatan Pademawu Pamekasan. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis Akuntansi Syariah dalam Pengelolaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa di Desa Pademawu Timur

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan objek penelitian Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa di Desa Pademawu Timur Kecamatan Pademawu Pamekasan. Penelitian ini menggunakan data primer dan data sekunder. Data primer diperoleh dari hasil wawancara secara langsung dengan pengelola keuangan Desa Pademawu Timur. Sedangkan data sekunder yang digunakan adalah dokumen-dokumen keuangan desa yang berkaitan dengan pengelolaan keuangan desa pada tahun anggaran 2021. Analisis dilakukan dengan mengolah data-data yang diperoleh kemudian menarik kesimpulan.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa efektivitas pengelolaan APBDes di Desa Pademawu Timur tahun anggaran 2021 sangat baik. 1) Terbukti di tahun 2021 Desa Pademawu Timur mendapatkan penghargaan sebagai peringkat 1 Desa *Prospektif Good Governance* Pengelolaan Keuangan Desa Tahun 2021 di Kabupaten Pamekasan. 2) Sistem Informasi Akuntansi yang digunakan oleh pemerintah Desa Pademawu Timur dalam pengelolaan keuangannya menggunakan aplikasi Sistem Keuangan Desa (Siskeudes). Aplikasi ini memberi kemudahan dalam penata usahaan dan pengelolaan penganggaran APBDes. 3) Sistem Informasi yang diterapkan telah sesuai dengan prinsip akuntansi syariah yaitu prinsip keadilan, kebenaran dan pertanggungjawaban. Pemerintah Desa Pademawu Timur dalam kegiatannya selalu melibatkan masyarakat untuk ikut serta bermusyawarah dan memberikan usulan terkait Perencanaan, Pelaksanaan, Pelaporan dan Pengelolaan APBDes agar dapat tersampaikan bentuk transparansi pengelolaan APBDes kepada masyarakat.